
2023年预算部工作总结发言稿 预算部门
工作总结(优质6篇)

总结的选材不能求全贪多、主次不分，要根据实际情况和总
结的目的，把那些既能显示本单位、本地区特点，又有一定
普遍性的材料作为重点选用，写得详细、具体。什么样的总
结才是有效的呢？下面是小编整理的个人今后的总结范文，
欢迎阅读分享，希望对大家有所帮助。

预算部工作总结发言稿篇一

六、每天搞一次办公室卫生那是必须的。整洁的环境可以愉
悦心情，也能提高工作效率；

七、放东西一定要有规律，及不能丢三落四，杂乱无章。做
到防患于未然；

八、好记心不如烂笔头，更何况现在的记忆力是每况愈下，
以前厚厚的一本书都可以倒背如流，可如今记一个电话号码
都难，天命不可违呀！

总结不是为了总结而总结，而是为了改变而总结。只有工作
做好了，生活才会好，心情才会好。

预算部工作总结发言稿篇二

这个工程是我第一次真正入手算量的（电气），以前刚来公
司时领导也拿过一些图纸教我过，由于我以前不会，是来学
习的，当时刚好资料员中途离职了，我便接手了资料，这时
老板又教会了我做工程竣工资料，算量时一开始自己算，碰
到不会的在问领导，庆幸的是自己碰到一位好领导，每次都
很耐心的教导，做资料时会和监理单位接确的，这时对工程
又有了进一步了解。



这个工程是我第二次算量的（给排水），由于第一次算，刚
开始自己按层算，碰到难处就问领导，领导会很详细的述说，
各种方法都讲解了，最后我按系统，分给水，排水，因为每
层的结构也会不一样的。

这个工程是我开工到现在，一直跟踪的，这个跟以上两个工
程有区别，这个是弱电工程，包括音响，门禁、监控等等，
目前都已完工，资料决算都已做好待验收阶段。

经过这几个工程的磨炼，我也对预算工作有了更成熟的认识：
同时也接确到社会上各界的人士，人际交往方面自己又得到
了很大的提高。但是对预算深入认识还差得远，通过以上三
个工程的算量发现自己还是存在很多问题的，主要有：配电
箱的组价、防雷接地避雷针，母线，几开几控，目前知道单
开双控的线的算量，法兰阀、法兰、地面清扫口。

总之，这二年来的工作是充实的，在今后的工作中，我将更
加努力工作，爱岗敬业，严格遵守公司的各项规章制度，本
着对工作尽心尽责的工作态度，做好自己的本职工作，发挥
出自己的能力，为公司的发展添砖加瓦。

1、继续深入的学习预算专业知识，多积累与本专业相关的经
验，多查相关的预算资料，做到活学活用，多到工地走动走
动，理论联系实际，能够对预算真正做到精通。

2、作为公司的一名员工，一切以公司的利益为重，做好自己
本职工作的同时，不做对公司发展和信誉有损害的事情。

3、加强学习，不断提高自身综合素质。在工作的时间，除了
对自己的工作不断地深入学习外，还要不断补充自己的课外
知识，充分利用业余的时间，使自己的自身素质和个人修养
不断得到提高。提高自己的管理不平。

4、利用工作之余的休息时间加强学习。为了不断提高业务技



能，更好地服务本职工作，在工作之余，还要加强学习工程
量计算的技巧等业务知识。努力学习工程预算软件，从而提
高自己的工作效率，真正使自己达到事半功倍的效果，为公
司的健康发展做出自己应有的贡献。

预算部工作总结发言稿篇三

7 2016年度公司预算部工作总结报告

我于2016年4月底应聘进入公司预算经营部，在将近一年的时
间中，新的工作给我带来了很多的欢乐，使我收获了更多的
知识，获取了更加丰富的经验。2016年将要过去，2016年既
将到来，在这一年中有进步亦有不足，为了更好的干好明年
的工作，使明年的工作更上一层楼，现将过去一年的工作总
结和回顾如下，并找出自己不足，加以改正。

一、工作纪律方面：

作为一名预算人员，我能按照公司及项目部的各项规章制度，
认真地完成公司及项目部的各项工作。服从领导的安排，对
工作认真负责，按时上下班，做到有事请假。在外能够维护
公司的形象和声誉，在内团结公司同事，互相帮助。

二、目标责任方面及预算工作方面：

本年度公司内部结算的主要工程是于赵社区·三和竹
园14#、19#楼，牟庄社区14#、17#楼，平原军仓名邸b1-b4#
楼，景慧佳园1#-7#楼，根据工程图纸、变更及签证等手续与
施工队核对出了工程的竣工结算，结算误差均控制在规定范
围内。今年由预算科投标的工程有武城中医院门诊楼工程、
德州市二屯安置项目楼第二标段和第三标段、武城宏图嘉苑
安置楼工程、平原明君华苑工程、陵县陆海石油2#车间工程、
德州市第二实验小学大门操场等附属工程、德州市运河开发
区古运新城安置项目室外工程、华晨驾校业务大厅工程。在



招投标报价编制的过程中均按规定进行编制、符合招标文件
的要求。

对外工程的结算主要有武城锦绣嘉园工程。于赵社区·三和
竹园14#、19#楼工程结算正在准备中。

本年度公司内部工程材料工程量提取及现场核实工程量的工
程有于赵社区·三和竹园14#、19#楼装修工程工程量，牟庄
社区主体材料计划及现场施工材料用量核实，平原军仓名邸
工程与施工现场和对工程量，公司自己开发的景慧佳园项目
材料计划工程量及现场工程量核实。

本年度中能够利用间隙时间加强学习，今年9月份参加了定额
站组织的预算员业务学习及培训，及时掌握了定额及预决算
方面的新规定。

在今年的工作中，本人能够积极地完成领导安排的各项工作
及参加公司组织的各项活动，通过公司组织的学习如何创立
企业品牌、如何提高团队合作精神等内容，使我对自己的工
作有了更深的认识，工作也更加认真细致了。因为预算员的
工作就是跟数字打交道，所以我们对数字的要求应该更准确。
在与工地技术员校核工程量的时候，就应做到每一笔工程量
都能真实、清晰的反映工程的实际情况。在核对过程中，严
格按照公司的规定，本着实事求是的原则，对每一笔工程量
都进行仔细的对比，做到“二无”，一无重复，二无漏项。
在审核施工单位的现场签证时，更要细致认真，严格把关，
要做到这一点首先，要了解签证发生的原因；其次，要审查
签证的内容与实际是否相符，是否是在定额包含的范围内，
是否存在重复、虚报工程量等失实的现象。再次，对那些内
容不祥细、手续不完备的签证要退回重做。总之，我会把经
手的每一笔工程量都尽可能的做得准确无误。

三、工作不足方面：



今年的工作虽然都能按要求完成，没有影响到其它科室的正
常工作，但还是存在着不足。1.计划做得不是很到位，使我
们的工作有不少都比较被动。

2.学习的内容还不够全面，通过对外审计工作我发现自己掌
握的东西仍然不够全面。 3.与同事之间的交流还不够深，业
务能力还不够强。今后，我会提前做好工作计划，变被动为
主动，将各项工作做得更好。

四、工作打算方面：

1、积极遵守公司的各项管理制度，进一步加强工作责任感，
更严格的要求自己。

2、做好每个月的工作计划安排，加强对在建工程的人工及材
料的监控力度，提前分析出其定额用量。

3、利用工作之余认真学习相关的专业知识，使自己的工作能
力不断提高，针对自己的不足，多向同事请教，对于工程中
存在的一些重要问题，及时地向领导汇报，使问题能够及时
有效的解决。平时多收集有关现行的定额资料文件，加强学
习工程量计算的技巧、软件的使用等业务知识。

预算部工作总结发言稿篇四

眨眼间，半年就过去了。经过又一个半年的工作，个人感觉
成熟不少，对待工作，有了更新一层的认识。

1、完成了两个项目的初审。2、酒吧a清单、屋面钢雨篷的计
算。3、日常的签证审核，进度款核算及其它领导安排的工作。

1、图纸是个大问题，经常图纸不全，或者图纸描述不清，竣
工图没有签字就开始计算，到时候对账的时候又开始补这些
程序，到时候竣工图修改有些得重算，由此引起初审造价偏



差也较大了。2、当前施工过程的设计变更及工程部的指令单
应该也传预算部门一份。

本人在工作中积极参与公司的招投标工作和其他的预算工作。
服从公司领导的工作安排，合理、科学地利用时间，完成领
导安排的任务。

今年以来，公司的各项规章制度得到改善或进一步的完善，
本人总是积极适应这种情况，以公司各项现行的规章制度和
预算员的职业道德为准则加强工作责任感，及时做好本人的
各项工作，为企业做好本人力所能及的服务工作。

平时注意收集省有关现行的定额资料文件，并加强学习工程
量计算的技巧等业务知识。努力学习计算机知识，提高自己
的工作效率。

平时注意收集有关现行的定额资料文件和市场信息资料，并
加强学习工程量计算的技巧以及造价软件使用等业务知识，
不断提高自己的工作效率与义务努力。

以上为本人粗略的个人工作总结，请领导审阅，如工作上有
不到之处，请领导不吝指出，以便本人及时改正，从而能更
好地工作。

预算部工作总结发言稿篇五

2011年度公司预算部工作总结报告

2011年度公司预算部工作总结报告

我于2011年4月底应聘进入公司预算经营部，在将近一年的时
间中，新的工作给我带来了很多的欢乐，使我收获了更多的
知识，获取了更加丰富的经验。2011年将要过去，2012年既
将到来，在这一年中有进步亦有不足，为了更好的干好明年



的工作，使明年的工作更上一层楼，现将过去一年的工作总
结和回顾如下，并找出自己不足，加以改正。

一、工作纪律方面：

作为一名预算人员，我能按照公司及项目部的各项规章制度，
认真地完成公司及项目部的各项工作。服从领导的安排，对
工作认真负责，按时上下班，做到有事请假。在外能够维护
公司的形象和声誉，在内团结公司同事，互相帮助。

二、目标责任方面及预算工作方面：

本年度公司内部结算的主要工程是于赵社区·三和竹
园14#、19#楼，牟庄社区14#、17#楼，平原军仓名邸b1-b4#
楼，景慧佳园1#-7#楼，根据工程图纸、变更及签证等手续与
施工队核对出了工程的竣工结算，结算误差均控制在规定范
围内。

今年由预算科投标的工程有武城中医院门诊楼工程、德州市
二屯安置项目楼第二标段和第三标段、武城宏图嘉苑安置楼
工程、平原明君华苑工程、陵县陆海石油2#车间工程、德州
市第二实验小学大门操场等附属工程、德州市运河开发区古
运新城安置项目室外工程、华晨驾校业务大厅工程。在招投
标报价编制的过程中均按规定进行编制、符合招标文件的要
求。

对外工程的结算主要有武城锦绣嘉园工程。于赵社区·三和
竹园14#、19#楼工程结算正在准备中。

本年度公司内部工程材料工程量提取及现场核实工程量的工
程有于赵社区·三和竹园14#、19#楼装修工程工程量，牟庄
社区主体材料计划及现场施工材料用量核实，平原军仓名邸
工程与施工现场和对工程量，公司自己开发的景慧佳园项目
材料计划工程量及现场工程量核实。



本年度中能够利用间隙时间加强学习，今年9月份参加了定额
站组织2

更多精彩范文点击主页搜索的预算员业务学习及培训，及时
掌握了定额及预决算方面的新规定。

在今年的工作中，本人能够积极地完成领导安排的各项工作
及参加公司组织的各项活动，通过公司组织的学习如何创立
企业品牌、如何提高团队合作精神等内容，使我对自己的工
作有了更深的认识，工作也更加认真细致了。因为预算员的
工作就是跟数字打交道，所以我们对数字的要求应该更准确。
在与工地技术员校核工程量的时候，就应做到每一笔工程量
都能真实、清晰的反映工程的实际情况。在核对过程中，严
格按照公司的规定，本着实事求是的原则，对每一笔工程量
都进行仔细的对比，做到“二无”，一无重复，二无漏项。
在审核施工单位的现场签证时，更要细致认真，严格把关，
要做到这一点首先，要了解签证发生的原因；其次，要审查
签证的内容与实际是否相符，是否是在定额包含的范围内，
是否存在重复、虚报工程量等失实的现象。再次，对那些内
容不祥细、手续不完备的签证要退回重做。总之，我会把经
手的每一笔工程量都尽可能的做得准确无误。

三、工作不足方面：

今年的工作虽然都能按要求完成，没有影响到其它科室的正
常工作，但还是存在着不足。

1.计划做得不是很到位，使我们的工作有不少都比较被动。

2.学习的内容还不够全面，通过对外审计工作我发现自己掌
握的东西仍然不够全面。

3.与同事之间的交流还不够深，业务能力还不够强。今后，
我会提前做好工作计划，变被动为主动，将各项工作做得更



好。

四、工作打算方面：

1、积极遵守公司的各项管理制度，进一步加强工作责任感，
更严格的要求自己。

2、做好每个月的工作计划安排，加强对在建工程的人工及材
料的监控力度，提前分析出其定额用量。

3、利用工作之余认真学习相关的专业知识，使自己的工作能
力不断提高，针对自己的不足，多向同事请教，对于工程中
存在的一些重要问题，及时地向领导汇报，使问题能够及时
有效的解决。平时多收集有关现行的定额资料文件，加强学
习工程量计算的技巧、软件的使用等业务知识。

回顾过去，是不平凡一年，展望未来，任重而道远。在以后
的工作4

中，继续完善、提高自己的专业知识、专业技术水平及认知
能力。我深知：我的经验及实践水平还不够，还需要继续投
入到公司这个大熔炉中去磨炼，还需要继续投身社会实践，
不断的提高自己、强化内在素质，积极进取，以适应公司的
发展。积极学习各种规范、规程、标准，高标准、严要求。
认真领会学习公司的各种规章制度，争做一名“合格的企业
员工”，端正自己的思想认识。在以后的工作中，继续发挥
自己的所长，克己所短，不断总结自己的工作经验，找出得
失提高自己的专业技术，使自己能够更加胜任预算工作，更
好的为公司贡献自己的力量。

预算部工作总结发言稿篇六

我于xx年4月底应聘进入公司预算经营部，在将近一年的时间
中，新的工作给我带来了很多的欢乐，使我收获了更多的知



识，获取了更加丰富的经验。

xx年将要过去，xx年既将到来，在这一年中有进步亦有不足，
为了更好的干好明年的工作，使明年的工作更上一层楼，现
将过去一年的工作总结和回顾如下，并找出自己不足，加以
改正。

一、工作纪律方面：作为一名预算人员，我能按照公司及项
目部的各项规章制度，认真地完成公司及项目部的各项工作。

服从领导的安排，对工作认真负责，按时上下班，做到有事
请假。

在外能够维护公司的形象和声誉，在内团结公司同事，互相
帮助。

二、目标责任方面及预算工作方面：本年度公司内部结算的
主要工程是于赵社区·三和竹园14#、19#楼，牟庄社
区14#、17#楼，平原军仓名邸b1-b4#楼，景慧佳园1#-7#楼，
根据工程图纸、变更及签证等手续与施工队核对出了工程的
竣工结算，结算误差均控制在规定范围内。

今年由预算科投标的工程有武城中医院门诊楼工程、德州市
二屯安置项目楼第二标段和第三标段、武城宏图嘉苑安置楼
工程、平原明君华苑工程、陵县陆海石油2#车间工程、德州
市第二实验小学大门操场等附属工程、德州市运河开发区古
运新城安置项目室外工程、华晨驾校业务大厅工程。

在招投标报价编制的过程中均按规定进行编制、符合招标文
件的要求。

对外工程的结算主要有武城锦绣嘉园工程。

于赵社区·三和竹园14#、19#楼工程结算正在准备中。



本年度公司内部工程材料工程量提取及现场核实工程量的工
程有于赵社区·三和竹园14#、19#楼装修工程工程量，牟庄
社区主体材料计划及现场施工材料用量核实，平原军仓名邸
工程与施工现场和对工程量，公司自己开发的景慧佳园项目
材料计划工程量及现场工程量核实。

本年度中能够利用间隙时间加强学习，今年9月份参加了定额
站组织的预算员业务学习及培训，及时掌握了定额及预决算
方面的新规定。

在今年的工作中，本人能够积极地完成领导安排的各项工作
及参加公司组织的各项活动，通过公司组织的学习如何创立
企业品牌、如何提高团队合作精神等内容，使我对自己的工
作有了更深的认识，工作也更加认真细致了。

因为预算员的工作就是跟数字打交道，所以我们对数字的要
求应该更准确。

在与工地技术员校核工程量的时候，就应做到每一笔工程量
都能真实、清晰的反映工程的实际情况。

在核对过程中，严格按照公司的规定，本着实事求是的原则，
对每一笔工程量都进行仔细的对比，做到二无，一无重复，
二无漏项。

在审核施工单位的现场签证时，更要细致认真，严格把关，
要做到这一点首先，要了解签证发生的原因；其次，要审查
签证的内容与实际是否相符，是否是在定额包含的范围内，
是否存在重复、虚报工程量等失实的现象。

再次，对那些内容不祥细、手续不完备的签证要退回重做。

总之，我会把经手的每一笔工程量都尽可能的做得准确无误。



三、工作不足方面：今年的工作虽然都能按要求完成，没有
影响到其它科室的正常工作，但还是存在着不足。

1.计划做得不是很到位，使我们的工作有不少都比较被动。

2.学习的内容还不够全面，通过对外审计工作我发现自己掌
握的东西仍然不够全面。

3.与同事之间的交流还不够深，业务能力还不够强。

今后，我会提前做好工作计划，变被动为主动，将各项工作
做得更好。

四、工作打算方面：1、积极遵守公司的各项管理制度，进一
步加强工作责任感，更严格的要求自己。

2、做好每个月的工作计划安排，加强对在建工程的人工及材
料的监控力度，提前分析出其定额用量。

3、利用工作之余认真学习相关的专业知识，使自己的工作能
力不断提高，针对自己的不足，多向同事请教，对于工程中
存在的一些重要问题，及时地向领导汇报，使问题能够及时
有效的解决。

平时多收集有关现行的定额资料文件，加强学习工程量计算
的技巧、软件的使用等业务知识。

回顾过去，是不平凡一年，展望未来，任重而道远。

在以后的工作中，继续完善、提高自己的专业知识、专业技
术水平及认知能力。

我深知：我的经验及实践水平还不够，还需要继续投入到公
司这个大熔炉中去磨炼，还需要继续投身社会实践，不断的
提高自己、强化内在素质，积极进取，以适应公司的发展。



积极学习各种规范、规程、标准，高标准、严要求。

认真领会学习公司的各种规章制度，争做一名合格的企业员
工，端正自己的思想认识。

在以后的工作中，继续发挥自己的所长，克己所短，不断总
结自己的工作经验，找出得失提高自己的专业技术，使自己
能够更加胜任预算工作，更好的为公司贡献自己的力量。


